

KICKBOXEN

Auf geht's zu den letzten Kämpfen im Jahre 2025!

Gleichzeitig ist dies aber auch der Start in das neue Turnier XVII, das zweite Turnier mit vier Teilnehmern. Im ersten Kampf an diesem Wochenende hat es Klaus gleich mit dem Titelverteidiger Alan zu tun. Wir erinnern uns aber, dass Klaus dem Meister die einzige Niederlage im vorherigen Turnier beigebracht hat, so dass Alan gewarnt ist. Insofern ist es nicht verwunderlich, dass beide Kämpfer etwas verhalten starten und sich den Gegner auf Distanz gehalten haben. Das Publikum war natürlich wenig begeistert über diese Nullnummer:

Alan {Heiko Manthey}	E4 E3 E2 E1 D1 D2 D3 C3 C4 B4 B4	0 Punkte
Klaus Beer	A2 A1 B1 C1 C2 C3 C4 D4 E4 E3 E2	0 Punkte

Im zweiten Kampf gibt Basti, das neue Talent von Stefan Heckmann, sein Debüt. Ist Basti schon so weit, sich gegen den Vizemeister Uwe zu behaupten? Auf jeden Fall mischt Basti kräftig mit und teilt gut aus. Allerdings fängt er sich aber auch einiges ein und am Ende haben beide Kämpfer etliche Blessuren, aber jeweils einen Punkt in der Gesamtwertung erreicht. Für das Publikum war das dann auch ein Kampf, der die Herzen höher schlagen ließ.

Basti {Stefan Heckmann}	E4 E3 E2 D2 C2 C3 C2 C3 B3 A3 A4	6 Punkte
Uwe Schnell	A2 B2 C2 C3 C3 D3 D4 C4 C5 C5 C4	6 Punkte

Damit hat sich noch kein Favorit in diesem Turnier herausgestellt und keiner eindeutig die rote Laterne gebucht.

Der Stand nach den ersten beiden Kämpfen sieht somit folgendermaßen aus:

	Kämpfe	S	U	N	TPs	Punkte	Trainer	
1.	(-) Basti	1	0	1	0	6 : 6	1 : 1	Stefan Heckmann
	(-) Uwe	1	0	1	0	6 : 6	1 : 1	Uwe Schnell
3.	(-) Klaus	1	0	1	0	0 : 0	1 : 1	Klaus Beer
	(-) Alan	1	0	1	0	0 : 0	1 : 1	Heiko Manthey

Keiner hat einen Kampf verloren! Andererseits hat aber auch keiner einen Kampf gewonnen, so dass es in der Tabelle zum absoluten Punktegleichstand aller Teilnehmer gekommen ist – mit leichten Vorteilen für Basti und Uwe (weil sie halt dem Publikum mehr geboten haben).

In der zweiten Runde kommt es zu folgenden Kämpfen:

Alan {Heiko Manthey} (Start: E4) - **Basti {Stefan Heckmann}** (Start: A2)

Klaus Beer (Start: E4) - **Uwe Schnell** (Start: A2)

(Zur Erinnerung: Es können 2 – 6 Kicks pro Kampf gesetzt werden.)

Heiko: Ich habe Deinen Einwand geprüft und das Ergebnis für in Ordnung befunden: Den feinen Unterschied macht die 1 TP-Regel, die da besagt:

1 TP gibt es, wenn der Gegner zum Zeitpunkt des Kicks gerade von einem an der Längsseite angrenzenden Feld weggezogen hat, d.h. im Schritt vor dem Kick stand er noch auf einem an der Längsseite angrenzenden Feld.

Das heißt zum (fiktiven) Beispiel:

Wenn Dein Gegner X in Runde 5 auf A2 steht und Du auf C2 und in der nächsten Runde ziehst Du auf C3 und Dein Gegner auf B2 mit einem Kickversuch, so kann X einen TP in Runde 6 erzielen, da sein Feld in B2 an A2 (Dein Feld zuvor) angrenzt. Hintergrund soll sein: Du bist nicht schnell genug weggekommen und hast noch so eben einen Streifkick abbekommen.

(Umgekehrt gilt das übrigens nicht, da nicht vorgesehen ist, dass man nicht in die Luft schlägt und der Gegner ist so blöd und läuft in den Kick hinein.)

Ich hoffe, dass damit die Unklarheit geklärt ist, ansonsten frag nochmals nach.

Vielen Dank für Eure netten Wünsche und Euch einen guten Rutsch ins Neue Jahr,
Michael



Der Graubereich zwischen
Kickboxen und Boxkicken.